
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

平 高 新 聞 
第２号 

発行：長崎県立平戸高等学校学務部 

令和５年５月２９日 

校 長 室 か ら 

『海の豊かさを守ろう』 
校長  峰   薫 

 ５月１３日（土）、大講義室でＰＴＡ総会を開催しました。総会では、監査
報告、役員選出等の議題について説明がされました。ＰＴＡ総会後は各学年に
分かれ学級懇談会が行われ、学年ＰＴＡでは、進路や修学旅行、日々の生活な
どについて意見交換を行いました。 

Ｐ Ｔ Ａ 総 会 

 ５月２日の歓迎遠足では根獅子小学校の皆さんと交流し、一緒に海岸のごみ拾いもできました。美化

委員の生徒たちが、ごみ拾いの前にＳＤＧｓの１４番目の目標『海の豊かさを守ろう』について話して

くれました。４月に札幌で行われた「Ｇ７環境大臣会合」でも“海洋プラスチック”が話題になりまし

た。川や海に流したごみは目につきにくいものでしたが、今や隠せないほどに、海岸にごみが打ち上げ

られ、世界中の海に広がり、海の生き物たちの命をおびやかしています。拾われなかったごみが、再び

海を漂い、海の生き物たちを傷つけるかもしれません。 

 昨年 10月の長崎新聞に、「海に眠るルアーをリメーク」と題された記事がありました。土井佑太さん

（当時 29歳）は、静岡県沼津市で“海の掃除人”として活動しています。大学時代に始めたダイビング

を社会人になっても続けていたそうですが、次第に、きれいな魚だけでなく、海中のごみが気になり始

めます。そこで、岩場などにひっかかって取れなくなったルアーを拾う活動を開始し、2021 年夏にルア

ーをリメークしてインターネットで販売し始めたそうです。 

 ルアーは 30 分潜って 40 個くらい回収でき、多い日は 1日で 500 個ほど集まります。拾ったルアーは、

釣り糸を丁寧に外して洗浄し、塗装をはがしてから再び色を塗りなおし、定価の 5～8割の値段で販売し

ます。月に 600 個を売り上げるようになったそうです。 

 ルアーや釣り糸は、海中の景観を悪くするだけではありません。魚やサンゴにからまり、傷つけてし

まうこともあります。釣り人や釣り具メーカーも、頭を悩ませていたようです。環境問題に関心のある

釣り人がリメーク・ルアーを使用したり、釣り具メーカーが土井さんに支援を申し出たり、店舗にリメ

ーク・ルアー売り場を設置したりと、土井さんの取り組みは理解されるようになりました。インタビュ

ーの最後に、土井さんは「全国どこでも同じ問題はある。仲間を増やしていきたい」と語っていました。 

 好きなダイビングを仕事に生かすことができ、沼津の海を愛する多くの人々から感謝され、環境保全

という世界的な課題の解決に貢献できることは、土井さんにとってもうれしいことでしょう。楽な仕事

ではないでしょうし、儲かるというわけではないかもしれません。しかし、土井さんは「宝探し」をし

ているみたいだと、楽しくダイビングを続けています。魚釣りも大好きだそうです。つまり、『海の豊

かさ』は、私たちの生活とつながっているのです。 



1 日（木）振替休日（6/3 日分） 

2 日（金）高総体開会式 

3 日（土）高総体（～6日（火）） 

7 日（水）振替休日（6/4 日分） 

8 日（木）高総体報告会 

10 日（土）11日（日）進研共通テスト模試 

13 日（火）授業研究会 

15 日（木）生徒総会、考査時間割発表 

16 日（金）歯科検診（2.3 年） 

17 日（土）県一斉模試 

18 日（日）全商ビジネス計算実務検定 

21 日（水）歯科検診（1年） 

22 日（木）1学期末考査（～27 日（火）） 

25 日（日）全商簿記実務検定 

29 日（木）租税教室 

６ 月 の 主 な 行 事 予 定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２５日（木）終日平高ガイダンスを開催しました。１年生はワ
ークショップや適性検査、２・３年生は進学希望者、就職希望者に分
かれ、進路講演会、大学・短大・専門学校個別説明会、模擬面接指導
等を実施しました。生徒たちにとって将来の進路を考える良い機会
となりました。 

平 高 ガ イ ダ ン ス 

 ５月２日（火）に根獅子海岸まで歓迎遠足に行きました。お昼
には根獅子小学校の子どもたちと一緒に鬼ごっこなどのレクリ
エーションで交流しました。天候にも恵まれ、小学生も高校生
も、とても楽しんでいました。最後に、海岸清掃を行い、環境学
習に取り組みました。 

 

４月２７日（木）、５月９日（火）スマホ会議を実施しました。第１部
は長崎県メディア安全指導員の坂本浩一先生による講話、第２部はグルー
プでの調べ学習および体育館での討議を行いました。 

歓 迎 遠 足 

ス マ ホ 会 議 
 

５月１２日（金）２年生を対象に
選挙講話を実施しました。講師に
平戸市選挙管理委員会の石田宏明
様をお招きし、「「１８歳になったら
選挙に行ける！」というテーマで
選挙について学びを深めました。 

選 挙 講 話 

 

６月３日「（土）～６日「（火）の４日間
にわたって県高総体が開催されます。選
手たちの熱い戦いにご期待ください。本
校が出場する競技は 
以下の通りです。 
 
（出場競技） 

○女子ソフトテニス 個人 

          団体（VS五島） 

○男子バスケットボール（（VS大村工業） 

○男子卓球 個人シングルス（ ダブルス 

      団体（VS島原翔南） 

○男子サッカー（VS長崎鶴洋） 

県 高 総 体 


